

Messe Jobcenter

Description

Informationsmesse vom Jobcenter

Das MGH hatte bei der Job- und Informationsmesse vom Jobcenter einen Informationsstand.

Â

Der Stadtteilvater Waldemar Mucha und die Leitung vom MGH Christine Pfeuffer haben den Stand betreut. Die Nachfragen der Kunden waren riesig, demnach hatten die beiden ca. 40 Kundenkontakte an dem Vormittag. Es konnten viele Fragen beantwortet werden, es wurde viel über Arbeitsmöglichkeiten im MGH gesprochen, auch ehrenamtliches Einbringen.

Kontakte konnten weitergegeben werden, an Nachbarstände, die z.T. spezifische Arbeitsbereiche vertreten haben und somit gezielt gesucht haben.

Zum Schluss kam noch ein besonderer Kontakt zustande, jemand wollte seine besonderen Erfahrungen in verschiedenen Milieus, vor allem was er daraus gelernt, an andere weitergeben um auch u.a. zu warnen.

Durch ein späteres Netzwerktreffen wurde der Kontakt weitergegeben, eine Schule in Langenhagen wird das nutzen und zusammen mit den Schülern daran arbeiten.

Das MGH mal wieder als gutes Beispiel: Knotenpunkt und Drehscheibe